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随着新型城市化建设进
程的加快，城区用水量日益
增长。市自来水公司如何适
应经济发展新常态，促进城
市经济社会发展？5 月 8 日，
记者采访了市自来水公司党
委书记、总经理谢跃明。

“紧紧围绕建设‘二中心
一枢纽’发展战略，加快城市
供水基础设施建设，规范企
业管理，打造一流团队，提供
优质服务，创建金字品牌的
现代供水企业。”市自来水公
司党委书记、经理谢跃明满
怀信心地说。

谢跃明说，万丈高楼平
地起，夯实基础才能登高望
远。今年公司计划投资2500
余万元建成桂花渡水厂新取
水泵房，解决枯水季节供水
不稳定的突出问题。投入
1000余万元提质改造桃花加
压站、工业街水厂取水泵房、
城西水厂沉淀池和滤池，满
足管网压力要求。年初，启
动桂花渡水厂扩能建设工
程，目前正在开展前期报批
工作，力争下半年开工建设，
年内完成投资5000万元。建
设生产水厂源水实时检测系
统；增设在线管网水质监测
点，管网水质监测点由原来
的22个增加到30个；添置流
动注射仪，创新水中氰化物、
挥发酚、阴离子检测方法，缩

短检测时间。
谢跃明说，好的管理，能够

有效激发内生动力。今年开
始，要着力强化管理，向管理要
效 益 。 为 此 ，公 司 启 动 了
IOS9001质量管理体系建设。
公司对照ISO质量管理体系标
准，结合工作实际，编制《管理
手册》、《部门工作手册》等六个
质量管理体系文件，使其成为
各岗位的生产工作标准。5月
4日，公司第十批ISO质量管理
体系知识培训结束，标志着公
司ISO质量管理体系建设全员
培训工作告一段落。

谢跃明说，好的政策关键
在落实，提供优质的服务是落
实政策最直观的表达方式。
公司为园区企业办理用水手
续开设绿色通道，安排两名专

职工作人员常驻园区政务服
务中心，导办用水手续，提供售
后服务。在客户服务中心建
设一站式受理、一条龙服务平
台，设立触摸机和取号机，提供
免费复印等服务。完善网上
信息发布制度，建立微信支付
平台，让用户少跑腿，让数据多
跑路。健全应急服务体系，在
快速抢险的同时，为停水区域
用户提供免费送水服务。

创金字品牌的现代供水企业
———访市自来水公司党委书记—访市自来水公司党委书记、、总经理谢跃明总经理谢跃明
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本报讯 5月10日，黑龙江
省七台河市人大常委会副主任
曲洪斌率队来我市，围绕城市公
园立法工作进行交流。

近年来，我市进一步加快城
市生态建设，蔡锷广场、时代公
园等一批城市大型公园绿地相
继竣工投入使用，西苑公园、双
龙紫薇公园等公园建设如火如
荼。以资江、邵水风光带建设，
构建资江、邵水段多功能绿化系
统，打造中心城区重要生态走
廊，并成功创建省级园林城市与
省级文明城市。2016 年 3 月 30
日，省人大常委会授予我市地方
立法权，开启我市地方立法工作
的新纪元。我市首部地方性法
规《邵阳市城市公园管理条例
（草案）》自 2016 年被确定为立
法项目以来，经过论证、起草阶

段以后，4月18日己经市人大常
委会第三次会议首次审议，目前
正在进行进一步的论证修改，预
计于8月底报省人大审批。

交流会上，与会人员围绕公
园立法问题，对城市公园的法律
界定、适用范围，立法理念和立
法技巧，矛盾焦点、管理体制，公
园事业创新发展，以及与人民群
众息息相关的噪音管理、宠物入
园、乱刻乱画等管理重点和难点
议题进行了交流讨论。

曲洪斌赞赏我市在城市公
园建设与管理、城市绿化等方面
取得的成绩，表示将学习和借鉴
我市的经验，进一步与我市加强
交流合作，共同探讨城市绿化和
公园条例立法的人性化、科学
化、精细化等问题。

（刘小幸 杨洪涛）

七台河市人大
来邵交流城市公园立法工作

本报讯 5 月 8 日，绥宁
针对非法采（洗）山砂对环境
破坏严重状况，组织县环保、
国土、林业、水务、公安等部门
130余人执法队伍，开展集中
整治“雷霆”行动，对非法采
（洗）砂进行严厉打击。

本次集中整治行动，按照
“不留机械设备、不留厂棚、不
留开采人员、不留电源、不留
后患、不留井口”六不留要求，
对红岩、李熙桥、武阳、瓦屋、
唐家坊等乡镇非法采（洗）砂
较严重的违法企业进行集中
查处，共捣毁采（洗）砂场 39
处、拆除违法搭建的工棚 12
个、捣毁采（洗）砂台20余个、

剪除传送带 20 余条、剪除输
变电线800多米、拆除变压器
4 个、扣押铲车 3 台和挖机 1
台，扣押的2万余立方米砂石
已全部集中封存。目前，已刑
拘非法采砂人员6人。

为切实防止非法采（洗）
砂死灰复燃，该县采取跟踪监
管措施，建立县、乡、村三级联
动巡查制度；设立举报电话，
并对首位举报人给予奖励；组
建专门力量开展常态巡查，对
已经取缔的非法采砂场和洗
砂场、群众举报的新非法采砂
点、经批准的采砂洗砂场等进
行常态化巡查与整治。

（杨 波）

绥宁集中整治非法采（洗）山砂

本报讯 5 月 9 日，记者
从城步配合中央环保督察综
合协调办公室获悉，近日，城
步组织畜牧、安监、环保等多
个部门开展联合执法行动，依
法关停了土桥农村管理区一
家非法养猪场，有效整治了养
殖业环保问题。

5 月 6 月，由该县人民政
府牵头，联合县畜牧局、安监
环保局、商务经信局、电力公
司、土桥农场管理区、茅坪镇
派出所等，对土桥农场管理区
内一家非法养猪场展开联合
执法。土桥农场管
理区内一业主饲养
生猪152头，在此地
租用土地养猪多年，

多次不听执法人员劝阻，阻碍
执法工作。联合执法检查组
因其非法经营，且对周边环境
造成十分恶劣影响，依法对其
采取断电、断水强制关闭措
施，业主也被依法拘留。

据悉，为抓好养殖业环境
保护专项整治工作，该县组织
畜牧、环保等部门执法人员不
断加大监管和巡查力度，组织
督察组对全县的养殖业环保
进行督察，现全县养殖业环保
整治工作正在进行中。

（杨 波 王典红）

城步多部门联合整治
养殖业环保突出问题

本报讯 5月10日，邵阳
县郦家坪镇罗汉村，“双百三
同”调研组记者李朝民正挨
家挨户收集着扶贫故事。

“双百三同”脱贫攻坚主
题宣传活动作为迎接党的十
九大宣传战役的首战，是由
中宣部组织实施的一次大型
采访活动，旨在全面展示党
的十八大以来脱贫攻坚成
效。根据中宣部、国务院扶

贫办统一部署，组织中央主要
新闻媒体百名记者深入全国百
个贫困村，报道精准扶贫精准
脱贫的先进典型。邵阳县罗汉
村是湖南省六个调研点之一，
也是我市在本次活动中唯一的
精准扶贫调研点。

罗汉村共有35个村民小
组，3150名村民。2014年，全
村识别建档立卡贫困对象250
户1022人。近两年通过脱贫

攻坚行动，基础设施建设明显
加快，产业发展明显提速，目前
已脱贫147户654人，计划今年
全部脱贫，实现整村出列。

此次活动 5 月 1 日启动，
将持续到5月底。活动伊始，
农民日报资深记者李朝民直
奔罗汉村，与当地干部群众
同吃同住同劳动，听当地干
部群众讲述一个个真实、鲜
活、丰满又接地气的精准扶

贫好故事。目前，农民日报
推出的精准扶贫系列报道首
篇《光棍汉的铿锵承诺：我脱
贫，我光荣》已在网上引起了
广泛关注和强烈反响。

（曾书雁 何 勤）

“双百三同”调研组聚焦我市精准扶贫

本报讯 5 月10 日上午，我市召开
村（居）“两委”换届选举工作暨“两学一
做”学习教育常态化制度化工作推进
会。会议强调，要旗帜鲜明地加强党的
领导，持续压紧压实责任，确保村（居）
委会换届选举各项任务圆满完成；要全
面落实从严管党治党责任，推进“两学
一做”学习教育常态化制度化。市委常
委、组织部长王昌义，市委常委、市纪委
书记邓广雁，副市长肖拥军出席会议。

截至 5 月 8 日，全市已有 3544 个村
（居）完成党组织换届，占97.7%；有3612
个村（居）完成了村（居）民代表推选，
3106个村（居）产生了选举委员会，1635
个村（居）完成了候选人提名，1134个村

（居）完成了正式候选人公示，458 个村
（居）民委员会完成了正式选举。

会议强调，要旗帜鲜明地加强党的
领导，像抓村（居）党组织换届选举那
样，把党的领导贯穿村（居）委会换届选
举全过程和每一个具体环节。要持续
压紧压实相关领导和部门的责任，继续
深入开展谈心谈话。要严格依法依规
按程序操作，抓好业务培训、程序规范
和工作细节。要始终坚持把纪律规矩
挺在前面，进一步强化换届选举纪律宣
传，进一步强化督查督办，进一步强化
追责问责，从严从快全方位处置违规违
法、失职渎职等行为，把换届选举工作
做细做实做严，确保全面完成村（居）换

届工作的各项目标任务。
会议还就抓好“两学一做”学习教

育常态化制度化工作进行了部署。会
议要求，要抓好上级精神的传达贯彻，
认真制定工作方案。要紧紧围绕今年
中组部确定的3项重点任务和建立健全
3项长效机制，坚持问题导向，抓好支部
建设，落实好支部主题党日、党支部“三
会一课”、党员积分管理和规范党支部
书记“双述双评”等工作机制，适应新形
势要求，探索“互联网+党建”“智慧党
建”等工作方法，确保学习教育各项工
作落到实处。 （记者 曾国栋）

抓好村（居）委会换届选举
推进“两学一做”学习教育常态化制度化

配强选优基层“当家人”

5月10日上午，新宁县金石镇飞仙桥片区双罗村9组种粮大户陈辉忠（左三）正在田间用无人植保机为早稻禾苗喷
药杀虫。今年，陈辉忠栽种双季稻372亩，并投资8.6万元，率先从衡阳买回全县首台无人植保机。当天，厂家技术员来
到现场传授指导无人植保机田间喷药实用操作技术，每次装满一桶药水，可自动喷洒10至12亩田的禾苗，为种粮大户粮
食生产带来了实实在在的经济和社会效益。 郑国华 许爱平 摄影报道

邵阳金拓科技开发有限公司专注石膏新材料的开发研究，目
前公司正按照小试、中试、产业化的部署和路线图推进，加快项目
建设力度，力争建设年产值 100 亿元的石膏产业园。图为 5 月 9
日，工人正在石膏装饰装修制品厂车间作业。 马剑敏 摄


